



新潟卸センター情報

2021年 新年のご挨拶

協同組合新潟卸センター

理事長 片山政博



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆様におかれましては健やかに新たな年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃から組合運営にご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、年明けから新型コロナウイルスの感染が国内に拡大し、政府による緊急事態宣言の発令や店舗等への休業要請が行われたことにより、経済活動の停滞を余儀なくされました。経営環境が大きく損なわれ、大変厳しい状況ですが、皆様とともにこの難局を乗り越えて行きたいと考えております。

組合運営につきましては、NOCプラザの利用減により事業収入が減収となっていますが、組合員の皆様のご協力もありまして、コロナ禍を想定した収支計画で推移しています。

今後は駐車場の不動産賃貸等の事業収入増に向けた検討を行なながら、組合経営の安定強化の検討を進めて行きたいと考えております。皆様には今後ともNOCプラザのご利用・ご紹介と事業のご協力をお願い申し上げます。

今年度は委員会・地域別部会会議及び組合行事が中止となり、新年賀詞交歓会についても開催出来ませんでしたが、青年部会で卸団地の全企業の商売繁盛と疫病退散の祈願をいたしました。そのお札と組合で用意いたしましたお年始を新年のお祝いとして皆様にお配りいたしたいと考えております。

組合では数年前から三角地の整備を検討してまいりましたが、ようやく計画がまとまり建設できることになりました。卸団地の中心としてふさわしいロケーションが今春に完成します。

「活気ある卸団地、笑顔あふれる卸団地へ」

経営的視点を持って効果的運営&効率的運営を進める、のスローガンのもとに組合員の皆様より、理事会、委員会、地域別部会の

活動にご協力をいただいております。卸団地に進出してよかったですと言つていただけますよう新たな協同事業の創設を引き続き進め、花と緑あふれ心癒される卸団地にして行きたいと考えております。

新潟市東区役所との勉強会では卸団地周辺の交通アクセスの渋滞緩和策及び地区計画制定の検討を協議し、課題の解消に努めておりますが、これもひとえに新潟市東区役所建設課の皆様のご指導の賜物と心から感謝申し上げます。

今後は最重要課題の一つであります、新潟バイパス下のボックスカルバートの拡幅を実現してもらい市道山木戸逢谷内線の交互通行を含め、安全で防災面に強い道路整備の完成を是非とも新潟市長をはじめ、関係機関皆様のご協力を頂戴したいと考えております。引き続き格段のご高配を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

東区は卸団地をはじめとして企業数が一番多い地域であり、卸団地の周辺には多くの市民が生活しております。また、卸団地は新潟駅、新潟空港、新潟西港・東港、新潟バイパス、新潟東スマートICからも近いところに位置しております。このことから卸団地の地区計画を含めた東区の総合的な都市計画をデザインしていただきたいと期待しているところです。

私たちの卸団地が便利で働きやすい商業集積地として地方再生のモデルケースになれますよう努力し、新潟県が推進しております企業の健康経営としての従業員の健康づくりの後押しをし、夢のある持続可能な企業の応援を推進して行きたいと考えております。

議員の皆様、新潟県、新潟市ならびに関係機関各位のご指導と組合員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

年頭にあたり、皆様にとりまして良い年となりますようお祈り申し上げ、新年の挨拶いたします。

年男の皆さんからのメッセージ

丑年生れの皆さんから、年頭にあたりメッセージをいただきました。(順不同 敬称略)



「年頭所感」

株式会社システム技研
代表取締役 石黒 利幸
昭和36年1月23日生

新年明けましておめでとうございます。

弊社も卸団地に来て15年が経過しましたが大変居心地がよく皆様に感謝申し上げます。

さて昨年からコロナの影響を受け会社の運営も様変わりしておりますが弊社も、Web会議やVR説明会など今までに無い営業スタイルが、定着しつつあります。そんな中、経営改革のチャンスと考え前向きに新しい技術を取り入れながら少しばかりの夢に向けてチャレンジの年と考えております。

最後になりますが皆様のご繁栄とご多幸を年初にあたり御祈念申し上げます。



「年頭所感」

株式会社クラウン電装
代表取締役 加藤 学
昭和36年10月11日生

新年明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスにより世界が一変してしまいました。

ここ数年来の自然災害もあり安心、安全な暮らしという言葉が、とても遠くに感じられるようになりました。今年は昨年、延期になった東京オリンピックが開催できたら、それを機会に世界が良い方向に向かえればいいと思います。本年が皆様にとって良い年になるようお祈り申し上げます。



青年部会会長が卸団地の商売繁盛と疫病退散の祈願を行いました。

11月26日(木)午前9時、新潟総鎮守白山神社において卸団地全企業の商売繁盛と疫病退散のため志田青年部会会長が祈祷を行いました。新年会の開催が中止となりましたので、組合ではお年始と青年部会が祈祷したお札を新年のお祝いとしてお配りいたしました。



● お気軽にご相談を ●

※ご相談については事前に事務局へお申込み願います。

法律相談日 毎月第2火曜日 PM1:30~

財務相談日 毎月第4木曜日 AM10:30~

建築相談日 隨時 受付表にご記入願います。

雪 卸団地内の除雪について

今年度の除雪は、次の要領で行います。
ご確認のうえ、ご協力をお願い致します。

①各社の構内除雪(各社対応)

業者による構内除雪を希望される方は下記業者に直接お申込ください。

1.除雪業者名

北新自動車(株) 東区中木戸65
TEL 274-6896 FAX 274-8375

2.除雪機械料金

・トラクターショベル 1時間当り20,000円(税別)

※現地に到着するまでの移動時間も含みます。

※延長時間は30分単位となります(端数の分は30分に切上げ)。

3.申込

「卸団地の(社名)」と名乗ってください。

◆受付時間／7時30分～17時(月～金)

※降雪時は出動しているため電話がつながらないことがあります。

※受付時間外はFAXでお申し込みください。

◆申込受付け順で除雪を行います。

◆障害物には目印をつけ、除雪範囲を明確に指示してください。

4.支 払

毎月月末締めで直接業者から請求があります。

②組合共同駐車場の除雪

- 事務局で天候状況等を判断して、手配致します。除雪の際は夜間の駐車禁止、駐車場所の変更等をお願いすることあります。

- 駐車場に車両があると除雪の妨げになりますので、いつでも移動できるような体制にして頂くと、除雪がスムーズに行えますので、ご協力お願いします。

③道路の除雪

- 団地内の道路は市道の為、新潟市が状況を判断して早朝に行います(積雪の目安として10センチ位)。

路上駐車があると除雪が行われません。絶対に行わないようお願いします。

新潟市東区役所との第14回勉強会を開催

新潟市東区役所と開発委員会との第14回勉強会を令和2年12月21日(月)午後1時30分からNOCプラザにおいて開催しました。卸団地周辺道路の整備課題の5、新潟貨物ターミナル駅の出入りの改善について、令和元年に西側道路の工事が完了し通行可能となりましたが、JR貨物ターミナル駅から西側道路を通行するには貨物車のハンドルの切り返しに支障があるため、スムーズに運行できる対応を検討しているとの説明をいただきました。卸団地としてJR貨物ターミナル駅に対して西側道路の早期通行の要請を行ったところです。また、東側道路の早期完成についてもお願いをいたしました。

整備課題4、新潟バイパス下のボックスカルバートの拡幅については、現在、山木戸逢谷内線の拡幅(暫定交互通行を含む)の工事着手を令和4年からの工事着手を目指しているとの説明を受けました。開発委員会では、栗ノ木バイパス、竹尾IC等の交通の影響で渋滞がますます増えることから、山木戸逢谷内線が渋滞解消や防災に強い道路として活用できるためにもボックスカルバートの早期拡幅の決定を強くお願いをいたしました。今後とも新潟市道路計画課並びに新潟市東区役所建設課及び関係機関のご指導を頂戴しながら協議を行っていきたいと考えております。



新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況

整備課題	新潟市(東区)の改良案	実施時期	開発委員会の意見・要望	新潟市(東区)の対応方針、取組状況
1 竹尾IC交差点の交通処理能力向上	・竹尾IC前後の赤道の直進車線を2車線確保することで、通行処理能力、安全性の向上が期待でき効果は大きくなる。	H26年度 現地測量、予備設計 H27年度 交通シミュレーション、詳細設計 H28年度 詳細設計 H30年度 関係機関協議 R元年度 関係機関協議 R2年度 渋滞・事故対策事業として予算化 R3年度以降 詳細設計、用地測量、用地買収、道路改良	・スケジュールを前倒して実施してほしい。 ・バイパスへ乗入が容易になるよう、拡幅してほしい。 ・竹尾ICの改良及び紫竹山ICから栗ノ木バイパスの高架及び側道工事が行われることにより、卸団地周辺の出入口がより一層混雑することが予想されるので交通量調査を実施して欲しい。 ・したがって、整備課題の4、新潟バイパスのカルバートボックスの早期拡幅を望むものである。 ・紫雲橋から紫竹山ICの新潟西IC方面へ向かう乗り入れが出来なくなる事から改善を望むものである。	・引き続き、詳細設計実施に向けた協議などを進めていくとともに、今年度に新規事業化された国道7号竹尾IC事故対策事業と連携を図る。 ・早期に整備できるよう努めるが、関係機関協議・調整に相当な期間を要すると考えられる。 ・工事にあたっては、大規模なものとなるため、施設管理者等と協議・調整の上、施工区分を決めていく必要がある。(令和2年度 新潟国道事務所と打合せ)

新潟卸団地周辺道路の整備課題、対応方針、取組状況

整備課題	新潟市(東区)の改良案	実施時期	開発委員会の意見・要望	新潟市(東区)の対応方針・取組状況
2 卸新町交差点の改良	・交差点をセミトーレーラー対応の回転半径に改良することで安全な通行が期待できる。	H26年度 現地測量、予備設計 H27年度 詳細設計、用地測量 H28年度 用地買収 H29年度 工事実施・完了	・スケジュールを前倒しして実施してほしい。 ・交差点を十字路化してほしい。 ・竹尾排水路脇の道路の拡幅をお願いしたい。	・平成30年3月に交差点改良工事は完了済。 ・整備課題1及び5を重点的に整備していく為、交差点の十字路化(東側道路の拡幅・延伸)については、整備課題がある程度、進捗した段階で検討を開始する。
3 紫竹踏切などの改善	・踏切前後の交差点の改良計画について当面の対策としては有効であり、早期に実施したい。しかし、西側(紫竹5丁目側)は用地の買収調整がつかず事業が進められないでいる。東側(卸団地側)は計画した工事を11月に開始、27年3月供用を目指すこととする。 ・立体交差化は大規模な事業であり、用地買収や建物保障により沿線住民への影響が大きく、短期的対応は困難である。	(東側の工事) H26年11月 工事開始 H27年 5月20日 供用開始	・当初陳情した立体交差化の要望は引き続きお願いしていく。 ・東側(卸団地側)だけの改良工事では改善効果があるか疑問である。 <当面の改善> ①踏切を渡り卸団地へ右折して入る方策を熟慮願いたい。 ②踏切内は自転車、歩行者通路は片側だけであり、両側必要である。 ③停車禁止のゼブラゾーン、両方向の一時停止線が必要である旨の要望を行った。	木戸コ三協 ・踏切を市道と一直線にしてほしい(踏切を北側へシフト希望) ・歩道は両サイドつけてほしい ・立体交差は利便性が悪い(歩行者・自転車) 紫竹中央コミ協 ・踏切と道路が直線になってほしい。 ・踏切に歩道を両サイドつけてほしい。 組合 ・佐藤参議院議員のお取り計らいで、新潟市道路計画課から、ボックスカルバート及び紫竹踏切等の交通対策のため、「(仮称)竹尾IC周辺地区交通対策連絡会」の立上げの提案がありましたが、周辺コミ協が、踏切の立体交差に難色を示している中では、連絡会のワーキング部会の立上げは適当な時期とはいえず、まずは周辺コミ協の意見を調査が必要と考えている。從てボックスカルバートの協議を先行して行っていく。 新潟市 ・交通の分散策と併せ、木戸地区の安全対策についての検討を進める。 ・主要な段階で検討結果を説明するとともに地元ニーズを把握する。 平成29年9月末 紫竹周辺の交通状況調査 平成29年内 紫竹踏切周辺の交通状況と利用特性の分析 平成30年3月 交通分散策案の策定 平成30年12月～ 木戸地区の安全対策勉強会の実施(H30年度 2回開催) 令和元年度 引き続き安全対策線勉強会を開催(1回開催) 山木戸逢谷内線勉強会を開催(3回開催) 令和2年度 引き続き安全対策・山木戸逢谷内線勉強記を開催
4 新潟バイパス下のボックスカルバートの横断ボックスを増設することにより、自歩道を整備	・自動車が方向別に分離されることにより、円滑な交通処理が可能になる。 ・新設横断ボックスの車道のシフト量が大きくなるので、その処理が課題となる。	新潟バイパス下の掘削を伴う事業であり、工法検討や関係機関調整等に相当期間を要するとともに取付道路に拡幅改良も必要となり、事業費も多額になり、短期的対応は困難である。	・第4回の勉強会では取組の説明がなされなかったが、早期の取組を望むものである。 ・交通事故が多発していることから、早急に事故防止策を要請した。(東区役所が警察と協議し、何らかの対応を取ることとしている) ・木戸地域交通対策検討会で、山木戸逢谷内線の拡幅とボックスカルバートの拡幅について検討が行われているが、令和元年度は未開催となっている。 ・通常赤道のサブ道路、防災面を含めた拡幅をおこなううえで、ボックスカルバートの拡幅は必要であると強く感じており今後関係機関に陳情を行う予定であります。	・整備課題1、2、5を重点的に整備していく為、横断ボックスの増設については、整備課題がある程度、進捗した段階で検討を開始する。 ・木戸コ三協と中心に、山木戸逢谷内線道路拡幅事業について検討を行う「山木戸逢谷内線勉強会」を立ち上げ、令和元年度に3回の勉強会を開催しました。 ・令和2年度も引き続き勉強会を開催しており、地域住民との意見交換を重ねながら整備計画をまとめていきたいと考えています。 ・県立特別支援学校の建築事業が着手され、令和4年度の開校を予定していることから、山木戸逢谷内線の拡幅事業については、令和4年度からの工事着手を目指し事業を進めていきたいと考えています。
5 新潟貨物ターミナル駅のアクセス改善	・新潟貨物ターミナル駅からのコンテナ車のアクセス路として石山地下道の側道を拡幅。	H27年度 現地測量、予備設計 H28年度 詳細設計、用地測量 H30年度 用地買収・建物取壟(西側) R1年度 西側道路工事(R1年12月供用開始) R2年度 道路拡幅部のJR貨物用地の取得 R3年度 石山地下道ポンプ管理棟基本設計 R4年度以降 石山地下道ポンプ管理棟詳細設計及び移設工事(東側)用地買収・建物取壟、道路工事	・早期の取組を望むものである。 ・現通行路は振動が激しく業務に支障をきたしている。 ・JR貨物では、駅構内を改良することも考えている。 ・赤道から直接ターミナル駅に入る、もしくは出る、のどちらかのルートを先行して整備を早急にしてほしい。	・詳細設計ならびに用地測量を発注しており、関係機関との協議を行なながら進めていく。 ・広瀬組(東側道路の一部アパート地点)用地は既に買収済であるが、市所有の石山地下道ポンプ管理棟の移設先を決定した後、地権者4件について用地交渉及び、工事の説明を行う予定。 ・西側道路の拡幅工事が令和元年12月に完成し、令和元年12月26日に供用開始及び大型車規制が解除された。 ・JR貨物構内の用地(車両がUターン出来るように)買収はJR貨物として了承しており、現在、支障となる物件について、詳細な調査を実施中。

会社で役立つ 財務知識

★今回のテーマ「令和3年度税制改正大綱」

公認会計士
長坂正人



昨年末の12月10日に令和3年度税制改正大綱が発表されました。毎年、12月中旬くらいに発表され、年が明けて4月1日から施行されるのが通例です。

1. 令和3年度改正の基本的な考え方

- ウイズコロナ・ポストコロナの経済再生
- デジタル社会の実現
- グリーン社会の実現
- 中小企業の支援、地方創生
- 経済社会の構造変化を踏まえた税制の見直し
- 経済のデジタル化への国際課税上の対応
- 円滑・適正な納税のための環境整備

2. 税区分ごとの改正内容

図表①参照

3.まとめ

今回の改正は菅政権が推し進めているデジタル化やグリーン化税制が柱となっています。その他、雇用を増やした場合やM&Aを実施した場合など前向きな投資に対する施策もありますが、コロナ禍における中小企業のマインドからすれば、どれくらいのインパクトがあるのかは未知数です。

図表①

税区分	改正内容
法人課税	<ul style="list-style-type: none"> ● 研究開発税制の見直し ● DX(デジタルトランスフォーメーション)投資促進税制の創設 ● カーボンニュートラルに向けた投資促進税制の創設 ● 繰越欠損金の控除上限の特例 ● 株式対価M&Aを促進するための措置の創設 ● 賃上げ及び投資の促進に係る税制の見直し ● 中小企業の経営資源の集約化に資する税制の創設(中小M&A税制)
個人所得課税	<ul style="list-style-type: none"> ● 住宅借入金等を有する場合の所得税額の特別控除(住宅ローン控除) ● 退職所得課税の適正化 ● 同族会社が発行した社債の利子等の課税の適正化
資産課税	<ul style="list-style-type: none"> ● 教育資金の一括贈与に係る贈与税の非課税措置 ● 結婚・子育て資金の一括贈与の非課税措置の見直し ● 住宅取得等資金に係る贈与税の非課税措置の据え置き等国際金融都市に向けた税制上の措置 ● 非上場株式等の相続税の納税猶予制度における後継者役員要件の緩和 ● 土地の固定資産税等の課税標準額の据え置き(税額の据え置き)
納税環境整備	<ul style="list-style-type: none"> ● 電子帳簿等保存制度の見直し ● 税務関係書類における押印義務の見直し

健康企業応援通信

乾燥肌について

乾燥肌とは、肌の水分・皮脂分が不足して潤いがなくなっている状態で、ドライスキンとも呼ばれます。入浴後や洗顔後に肌が突っ張る、全身がカサカサするなどの症状がみられます。乾燥肌を放置しておくと肌のバリア機能が低下するため、健やかな肌を保つことが大切です。

1. 皮膚の役割

皮膚は、上から「表皮」「真皮」「皮下組織」の3層で構成されています。乾燥と密接な関係があるのが表皮の一番上にある「角質層」です。

角質層は、肌の水分の喪失を防ぐ他、アレルギーを引き起こす原因の侵入を防ぐなど「バリア機能」といわれる役割があります。肌のバリア機能が低下すると、刺激物質が入り込みやすくなり、かゆみなどのアレルギー症状が起こりやすくなります。

角質層は、「角質細胞」と細胞の間を埋める「細胞間脂質」で構成されています。角質細胞はアミノ酸などの天然保湿因子で満たされ、細胞間脂質はコレステロール、セラミド、脂肪酸などで満たされています。何らかの原因により、角質細胞に含まれるアミノ酸や細胞間脂質が減少すると乾燥肌がおこります。

2. 乾燥肌の原因

天然保湿因子や細胞間脂質などの分泌は加齢とともに減少します。また、加齢のほか、空気の乾燥、寒冷、衣類の摩擦による刺激、紫外線によるダメージなども原因となります。

その他、皮膚の洗いすぎや強くこすり過ぎる、熱いお湯の入浴、不規則な生活習慣やストレスなども乾燥肌を悪化させます。

3. 肌の乾燥を防ぐために

皮膚の乾燥を防ぐためには、洗う、補う、守るがポイントです。洗う際は、熱い湯を避け、石鹼をよく泡立て優しく洗い、皮脂の過剰な除去を予防するため短時間で洗いましょう。

洗った後は、低刺激の保湿剤を適量使用し、十分に保湿しましょう。また、室内では適度な温度・湿度を保ち、外出の際は、紫外線を避けるため日焼け止めを使用するなど、日常的なケアを心がけましょう。



理事会報告

令和2年11月理事会

開催日時 令和2年11月24日(火)11時
 開催場所 NOCプラザ103号室
 出席理事 13名
 議 案 1.令和2年9月、10月決算概況報告
 2.委員会報告
 3.卸団地内の不動産物件の件

令和2年12月理事会

上程議案がないため
 開催しませんでした。



地域別部会5班によるボランティア活動について

皆様のご協力に感謝申し上げます。

地域別部会5班では会員企業の皆様からお預かりした「新年のカレンダー及び手帳」を1月に東区社会福祉協議会へ寄贈をいたしました。東区の皆様に配布をしており大変喜ばれております。皆様のご協力大変ありがとうございます。



事務局日誌

令和2年11月

- 2日 インフルエンザ予防接種
(於NOCプラザ)
- 4日 インフルエンザ予防接種
(於NOCプラザ)
- 10日 法律相談
(
健康診断Aコース(
)
- 11日 健康診断Aコース(
)
- 12日 一斉清掃日
(於 卸 団 地 内)
- 17日 協会けんぽ健康診断(於NOCプラザ)
- 18日 三役会
(
協会けんぽ健康診断(
)
- 19日 ニピイ評議会
(於イタリア軒)
- 20日 県中央会理事会(於 行 形 亭)

24日 理事会 (於NOCプラザ)

協会けんぽ健康診断(
)

25日 協会けんぽ健康診断()

26日 中間監査会 (
)

財務相談 (
)

婦人科健診 (
)

令和2年12月

4日 法律相談 (於NOCプラザ)

21日 新潟市東区役所との勉強会

(於NOCプラザ)

23日 消防訓練 (
)

24日 財務相談 (
)

コラム

新年あけましておめでとうございます。

青年部会では、卸団地の全企業の商売繁盛と疫病退散のため白山神社に祈願をしてきました。組合では卸団地で扱っている品物でお年始をお配りし、皆様と新年をお祝いしたいと思います。今年も皆様とつながって行きたいと考えております。よろしくお願い申し上げます。



NOC 情報BOX

●掲載方法●

最終ページにNOC情報ボックスを提供します。
センター情報は奇数月15日発行ですので
前の月の15日まで事務局へ申込下さい。

消防防災用品

船山株式会社

発見から通報・消火・避難まで
消火器・非常持出袋・非常食等

TEL:025-275-3155

困っていませんか?

川原ガラス建材(株)

サッシの動きが悪い。スキマがある。取替したい。窓から西日が入る。冷暖房効率が悪い。取替したい。

ガラス・サッシ見積り、資料

新潟市東区紫竹卸新町1808-28

TEL 025-272-5511 FAX 025-272-5520

雨漏り相談所

北越産業 株式会社

屋上からの漏水
外壁からの漏水
応急処置から改修まで
塗装の塗り替えも御相談下さい。

新潟市東区卸新町3-16-19
TEL 025-270-2500 FAX 025-270-2501
担当 藤井

弁当・寿司

寿司 割烹 竹徳

大名弁当 700円
将軍弁当 870円
殿様弁当 (刺身入り) 1,080円
生寿司・生ちらし 1,080円

お気軽にご相談下さい 店予約 273-9818
出前 272-2122
新潟市東区紫竹7-30-28 FAX 272-2123

ポリマー会員募集中!!

ハヤマ卸団地給油所

あなたの愛車がピカピカに蘇えります。
卸団地内に限り、お車、引き取りに伺います。

お車のメンテナンスは、ぜひ当SSへ!!

TEL 025-275-2482

H25年4月からメディアシップ3階に特定保健指導施設
『健康げんき俱楽部』を開設しました。



人間ドック 生活習慣病予防健診
定期健康診断 特殊健康診断

公益財団 法人 新潟県保健衛生センター

日本病院会認定・健康保険組合連合会指定施設

〒951-8660 新潟市中央区白山浦2丁目180番地5
TEL 025-267-8191 FAX 025-232-0891

NOCプラザをご利用下さい



駐車場150台完備
会議・研修・展示会・イベント
空室情報は組合HPで!
URL <http://www.noc-plaza.com/>

バレンタイン限定スイーツ

パティスリー・アンレミュー

アンレミューでは、今年も、パティシエが一つ心を込めて丁寧に作ったバレンタイン限定スイーツを今月下旬より用意致しております。想いを伝えたい方、大切な方、日頃お世話になっている方、ご友人への贈り物にいかがでしょうか。また、節分やひな祭り限定のスペシャルスイーツも順次ご利用して参ります。皆様のご来店をスタッフ一同、心よりお待ち申し上げます。

洋菓子 アンレミュー 工房売店
新潟市東区卸新町2丁目916番地
営業時間 10:00~18:30 Tel:025-271-8583
URL: <http://un-lemeieux.jp/> (バレンタイン特設サイト開設予定)

会議用お弁当配達します

株式会社 叶味家(かみや)

会議、行事などの
お弁当・出張パーティー
各種イベントの
飲食企画承ります。



¥648より

ご注文 TEL:025-201-2210
お問合せ FAX:025-201-2220
<http://www.kamiya3.jp>

事業主の皆様へ 出向と移籍の専門機関として人材移動をサポートします

雇用調整を実施される企業の方へ
従業員の方の再就職先を紹介いたします

人材を必要としている企業の方へ
最適な人材情報の提供をいたします

ご利用は無料です

※経済・産業団体、ハローワークとの連携により支援を行う公益法人です。お気軽にご相談下さい。

公益財団法人 産業雇用安定センター新潟事務所 TEL:025-245-3520 <http://www.sangyokoyo.or.jp/>
〒950-0087 新潟市中央区東大通1-2-25 北越第一ビル10階 ○ご利用時間 9:00~17:00(土・日・祝日は除く)

1月上映案内

組合で映画の前売りチケットが購入できます。
大人(のみ) 1,800円を 1,200円で販売

燃えよデブゴン/TOKYO MISSION 1月1日 公開中	ネクスト・ドリーム/ふたりで叶える夢 1月15日 公開中
おとなの事情 スマホをのぞいたら 1月8日 公開中	ザ・スイッチ 1月15日 公開中
ノッティングヒルの洋菓子店 1月8日 公開中	ズーム／見えない参加者 1月15日 公開中
100日間のシンプルライフ 1月15日 公開中	名も無き世界のエンドロール 1月29日 公開予定

Coming soon!

2月5日公開予定 ディエゴ・マラドーナ ニつの顔

2月5日公開予定 ザ・ファブル 殺さない殺し屋

2月5日公開予定 哀愁しんでれら

2月11日公開予定 キングスマン ファースト・エージェント

2月11日公開予定 ツナガレラジオ～僕らの雨降Days～

2月11日公開予定 ファーストラヴ

2月19日公開予定 あの頃。

マンスリーシネマガイドは
毎月始めに各社に配布しております。